

Antrag Nr. 14-O-01-0029

FDP

Betreff:

Neugestaltung Römertor

Antragstext:

Im Freilichtmuseum Römertor sind im Februar diesen Jahres die Repliken von zwei Büsten des römischen Kaisers Nero sowie des Gottes Merkur gestohlen worden. Bereits in der Vergangenheit waren Repliken abhanden gekommen.

Gleichzeitig hat der Ansturm auf das vom Ortsbeirat Mitte angeregte Symposium zur römischen Geschichte Wiesbadens gezeigt, dass ein großes Interesse an der Frühgeschichte unserer Stadt besteht.

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, wie das Freilichtmuseum Römertor angemessen präsentiert werden kann, insbesondere in Bezug auf:

- eine abendlich-nächtliche Beleuchtung,
- Hinweistafeln mit Informationen zur römischen Geschichte direkt am Freilichtmuseum,
- eine Aufnahme des Römertors bzw. des Freilichtmuseum ins Fußgängerleitsystem.

Wiesbaden, 16.07.2014